

Entregan equipos para mejorar la atención prehospitalaria

El Samu Antofagasta recibió incubadoras, equipos multiparámetros y desfibriladores de transporte.

Fabiola Vega M. / Redacción La Estrella

Cinco incubadoras, 14 equipos multiparámetros y 14 desfibriladores de transporte de última generación fueron entregados al Samu Regional de Antofagasta para reforzar la atención prehospitalaria.

La iniciativa fue gestionada ante el Gobierno Regional de Antofagasta que permitió con una inversión de \$178.500.000 para adquirir los equipos los que serán distribuidos a varias comunas.

“Con la incorporación de los equipos médicos de alta tecnológica, el Servicio de Atención Médico de Urgencias (SAMU), optimiza la oportunidad de la atención prehospitalaria en toda la red asistencial regional al poder trasladar neonatos de manera segura en cada una de las bases de Antofagasta, Calama, Tocopilla, Taltal y Mejillones”, dijo el director del Servicio de Salud Antofagasta (SSA), doctor Francisco Grisolia.

Además, señaló que “estamos contribuyendo



EN LAS CINCO BASES DEL SAMU EN LA REGIÓN CONTARÁN CON AMBULANCIAS EQUIPADAS.

a equipar las 5 bases de manera óptima para que entreguen una atención eficiente, completa y de calidad a la Región de Antofagasta”.

En relación a la renovación de las ambulancias, la planificación incluyó un total de 18 de éstos vehículos, de los cu-

5

incubadoras, 14 equipos multiparámetros y 14 desfibriladores fueron entregados al Samu.

ales cuatro fueron financiadas por el Ministerio de Salud (Minsal) y 14 gestionadas mediante el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) con apoyo del Gobierno Regional.

EQUIPAMIENTO

Con la entrega de estos

equipos, las cinco bases de Samu en la región están aptas para la atención de los pacientes, sobre todo los bebés.

Marcela Cifuentes, jefa Samu, señaló que as cinco bases de la región pueden contar con ambulancias que tendrán la incubadora y la implementa-

ción de los equipos que permitirán un traslado seguro de neonatos.

“La incubadora se ancla en el vehículo y el transporte es más seguro y oportuno”, expresó.

Para hacer una correcta utilización de este equipamiento, Cifuentes explicó que se capacitó a los funcionarios y también indicó que cunetan con varias alianzas para hacer de estas capacitaciones constantes en el tiempo.

“Las incubadoras nunca habían existido. Sólo teníamos prestadas de centros de referencia. Es primera vez que las tenemos. Las ambulancias están equipadas con tecnología avanzada para la atención y traslado de pacientes, incluyendo espacios ergonómicos diseñados para optimizar el trabajo del personal de salud”, expresó.

Por último, manifestó que “estas características no solo mejoran la calidad del servicio, sino también la seguridad y comodidad de los pacientes durante el transporte”. 🇨🇱